



宮城小通信

郡山市立宮城小学校

学校便り No.7

令和5年5月1日

文責：校長 伊藤 孝行

今日から5月に入りました。



5月は、日本の昔の言い方では「皐月、早月（さつき）」や「早苗月（さなえづき）」と呼ばれています。これは、田植えと深い関係があります。

宮城小学校の周りの田にも水が入り、田植えの準備が進んできました。

風薫る五月、13日（土）の運動会に向け、子どもたちも元気に頑張っています。

5月3日（水）～7日（日）まで5連休です。

今回は、3日「憲法記念日」、4日「みどりの日」、5日「子どもの日」と祝日が続き、その後土日のお休みと続くため5連休となります。

5連休の前半は国民の祝日に当たります。せっかくですので、それぞれの祝日について少し説明してみたいと思います。

① 5月3日：憲法記念日

日本国憲法は、多くの犠牲者を出した第二次世界大戦の反省から平和な国を目指して制定されました。その憲法の施行を記念して制定された祝日が憲法記念日です。

② 5月4日：みどりの日

みどりの日は、「山や海、川、植物などの自然に感謝する日」という意味があります。そのため、国公立公園が無料開放されたり、自然に関するイベントが各地で開催されたりします。

③ 5月5日：こどもの日&端午の節句

祝日法ではこどもの日を「こどもたちの人格を重んじ、幸福をはかるとともに、お母さんにも感謝する日」と定めています。



5月5日は「端午の節句」としても知られています。端午の節句には、鯉のぼりや武者人形

を飾り柏餅やちまきを食べ、しょうぶ湯に入るのが昔からの風習として伝わっています。

5連休を安全に楽しくお過ごしください。

明後日からの5連休は、それぞれご家庭で計画があると思います。以下の点に注意し事故やけが等のないように気を付けて楽しんでいただき、8日（月）には、子どもたちが元気に登校できるようお願いいたします。

- ① 自転車に乗る際は、必ずヘルメットを着用し交通ルールを守ります。
- ② 家族で車でお出かけする際は、後部座席も必ずシートベルトを着用し、乳幼児はチャイルドシートを使用してください。
- ③ 人がたくさん集まる場所へ出かける際は、感染防止対策を行ってください。
- ④ GWが近づき他県ナンバーの車も増えていますので、運転にはご注意ください。

新型コロナへの感染者が減少するとともに観光なども盛んになり、人手が多くなってきました。

新型コロナが心配されていた頃は少なくなっていた「不審者」が、4月以降は市内のあちこちで出没しているという情報が入っています。



保護者の皆様へお願いです。不審者や不審車両を見かけて場合は、すぐに110番通報をしてください。

不審者情報を学校へ連絡いただいた場合、学校から改めて警察に連絡します。その間に不審者は逃げ去ってしまいます。学校への連絡は110番通報の後をお願いします。

宮城小学校フルメンバーになりました。

スクールサポートスタッフは、昨年度に引き続き金子美鈴さんにお勤めいただくことが決まり、本日から勤務が始まりました。これで、令和5年度宮城小学校のすべての職員がそろいました。